



Wenn Du Dich für Medizin interessierst und Dich mit Mut und Leidenschaft der Herausforderung Rettungsdienst stellen willst, dann ist diese Ausbildung deine Chance!

Komm zum Eigenbetrieb Rettungsdienst Landkreis Mansfeld-Südharz und beginne eine Ausbildung zum 01.09.2025 als

Notfallsanitäter m/w/d

Wir sind ein starker Partner in unserem Landkreis - nicht nur bei der Versorgung und dem Transport von Patienten. Auch die Ausbildung von Berufseinsteiger nehmen wir sehr ernst, und bieten damit berufliche Perspektiven im Landkreis Mansfeld-Südharz. Seit 2014 gibt es im Rettungsdienst den Ausbildungsberuf Notfallsanitäter. Die Ausbildung dauert drei Jahre und vermittelt alle Kompetenzen, die man braucht, um Menschen in medizinischen Notfällen, egal welcher Art, selbstständig und verantwortungsvoll zu helfen. Für die Ausbildung stellt der Betrieb alle erforderlichen Ressourcen sowohl materienell als auch personell zu Verfügung. Lehrkabinett, modernste Ausbildungsmaterialien und speziell für die Ausbildung angeschaffte Medizintechnik ermöglicht eine qualitativ hochwertige Berufsausbildung. Das Team der Praxisanleiter begleitet unsere Auszubildenden dabei vom ersten bis zum letzten Tag dieser anspruchsvollen, spannenden und herausfordernden Berufsausbildung.

Interesse geweckt? Bewerben Sie sich bis zum 31.03.2025!

info@rettungsdienst-msh.de oder per Post in die **Karl-Fischer-Str. 13, 06295 Lutherstadt Eisleben**